



**L'Humanité clandestine du 7 juillet 1940 dénonce le  
«gouvernement des pourris» de Pétain et Laval.**

Journaux

# L'Humanité

Fondateur : Jean Jaurès  
Redacteur en chef de 1925 à 37 : P. Vaillant Couturier

ORGANE CENTRAL DU  
PARTI COMMUNISTE  
FRANCAIS (S.P.I.C.)

N° 60 - 7 JUILLET 1940

## Au Bas le Gouvernement des pourris

### LES POURRIS

Il y a eu, dans une des périodes les plus sombres de l'Histoire de la France, un gouvernement qu'on appela le gouvernement des "pourris", c'était le Directoire.

Ce gouvernement de concoussionnaires, de voleurs et de corrompus fut chassé par un jeune général victorieux : Bonaparte.

Aujourd'hui nous avons un nouveau gouvernement des pourris, soutenant en son sein de vieux militaires battus qui n'ont même pas la pudeur de se faire oublier.

Ce gouvernement des pourris, le voici dans toute sa splendeur : Pierre Laval, Comte du Pape, politicien enrichi par des procédés malhonnêtes, embusqués de 1914 et profitleur de 1940, pourri parmi les pourris.

Camille Chautemps, le radical, mêlé autrefois à l'affaire Stavisky, fruit pourri de la franc-maçonnerie.

Paul Baudouin, affairiste notoire, administrateur de plusieurs sociétés capitalistes (Banque de l'Indochine, Le Nickel, etc ...)

Yves Bouthillier, autre affairiste, administrateur de la Transatlantique.

J. Chichery, industriel radical qui a trahié son mandat de député pour obtenir des commandes de guerre.

L.G. Frossard, vendu aux sucroiers de la Martinique.

A. Mercquet, vendu aux industriels bordelais.

Ternézay, P.S.F. bien connu pour son immoralité ; et les socialistes Rivière et Février ainsi que Pomaret complètent cette Histoire.

Ce gouvernement de pourris que préside Pétain veut imposer une nouvelle Constitution pour que les ploutocrates n'aient pas à rendre gorge et puissent continuer à voler le peuple.

Contre ce gouvernement de corruption et de trahison, il faut faire le front des honnêtes gens, le front de tous ceux qui veulent que les Français vivent et mènent leur destinée en toute indépendance.

A PAS LA CONSTITUTION des LAW et

### PEUPLE DE FRANCE !

Un mauvais coup se prépare contre notre pays.

Les ploutocrates après avoir conduit la France à la guerre et à la défaite se préparent à la réduire en esclavage.

Laval et Pétain vont faire adopter à Vichy par des parlementaires domestiques une Constitution qui étranglera toutes nos libertés, déposera suspendue pendant la guerre et ménagera des jours heureux aux ploutocrates, aux profiteurs.

Ces Messieurs veulent faire un seul Parti, mais depuis Septembre dernier, avec Daladier, Blum, Reynaud, Mandel, etc .. ils constituaient tous le Parti de la guerre, couvert de crimes, mais au Parti de la Paix : le Parti Communiste.

Laval, le corrompu, s'abritant derrière le vieux Pétain, veut être maître de la France.

Ouvriers, Paysans, Petites Gens, Intelligents, vous n'accepterez pas cette honte pour notre pays.

Soldats, qui revêtes de la guerre, accusés d'avoir été trahis, sacrifiés, vous ne laisserez pas les responsables de vos malheurs mettre la France sous tutelle et au pillage.

Il y a des comptes à régler et vous devez exiger qu'ils soient réglés par vous.

Pétain a dit qu'il ne faut pas compter sur l'Etat ce qui veut dire que les profiteurs de guerre pourront garder les milliards volés au pays.

Soldats ! vous qui avez le droit de parler, demandez des comptes, exigez une prime de démobilisation, le retour chez vous et du travail, exigez qu'en frappe les enrichis de la guerre, pour faire droit à vos revendications.

A l'heure où n'hésitent pas à violer la légalité, des Ministres indiens veulent faire de Vichy, le centre de nos droits et de nos libertés : FRANCAIS : UNISSEZ-VOUS, A LA DROITE DE LA LIBERTÉ, DU

<https://museemrjmoi.com>